

Renforcer l'unité pour relever les défis de l'industrie télévisuelle

Victoriaville, 12 mars 2024 – La Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec annonce le lancement de ses rencontres régionales, une initiative stratégique visant à renforcer la collaboration et le maillage entre ses membres afin de faire face aux enjeux de l'industrie télévisuelle.

Consciente des défis financiers et des profondes transformations que connaît la télévision, la Fédération a répondu à l'appel de ses membres exprimant le besoin d'échanger de manière plus régulière. Ces rencontres offriront donc une plateforme exclusive pour outiller les membres, favoriser les échanges et renforcer leur union face aux différents enjeux. La première rencontre aura lieu en mars dans la région de Montréal, suivie d'une deuxième rencontre en mai dans la région du Bas-Saint-Laurent.

Si les rencontres initiales remportent le succès escompté, la Fédération envisage d'organiser des rencontres régionales dans les années suivantes, soit en mars 2025 dans la région de Québec, en mai 2025 dans la région de l'Outaouais et en mai 2026 dans la région de la Côte-Nord. Rappelons que la Fédération représente 41 télévisions réparties dans 15 régions administratives du Québec.

Les rencontres régionales de la Fédération marquent un pas décisif vers une collaboration renforcée au sein des télévisions communautaires autonomes du Québec. En se réunissant plus régulièrement, elles pourront transformer les défis en opportunités et ainsi continuer d'offrir des services de qualité, reflétant la diversité et les besoins de leur communauté.

– 30 –

Source :
Valérie Nault, Responsable des communications, FTCAQ
communications@fedetvc.qc.ca

Information :
Amélie Hinse, Directrice générale, FTCAQ
ahinse@fedetvc.qc.ca
(819) 604-7900

Pour suivre la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec :

